



Provincia

La DPT invierte 2,2 millones del FITE en mejorar carreteras

Teruel • La Diputación Provincial de Teruel invertirá 2,2 millones de euros procedentes del Fondo de Inversiones de Teruel (FITE) de este año para llevar a cabo doce actuaciones de mejora en carreteras de la provincia. Las obras, que la institución tiene previsto aprobar en su próximo Pleno, priorizarán los arreglos ya comenzados. Los pueblos afectados serán Molinos, La Codoñera, El Pobo, Rubiales, Celadas, Alobras, carretera de Cosa a Corbatón, Torre de Arcas, Blancas, Círujeda y la carretera de Esteruel al Convento del Olivar y a Ladruñán. Además se actuará en la vía de acceso a la estación de esquí de Valdelinares. E. P.